
Étant jeune j'aimais aider les autres dans leurs malheurs. Il m'arrivait souvent d'aller

chez quelqu'un pour lui aider à ''tirer'' ses vaches alors qu'il était blessé et avait de la

difficulté à le faire. Avec les années, il m'ait arrivé souvent d'être trahi. Des personnes

en qui j'avais placé ma confiance, des employés en qui j'avais placé des responsabilités

primordiales m'ont quitté et sont allés à la compétition. Cela m'a blessé et j'en ai perdu

la foi en l'être humain, foi que je plaçais au-dessus de ma confiance en un

gouvernement faux et même au-dessus de ma croyance en un Dieu souvent trop absent.

Un jour, bien avant que je ne sois désillusionné face à l'être humain, un ami m'a

demandé en quoi je croyais et ma réponse avait été : " je crois en l'être humain et je

veux l'aider ". Après toutes les épreuves négatives que j'ai subies, j'ai perdu cette foi. Je

ne voyais nulle part trace de l'honorabilité de ma race. Puis, vint un jour où moi-même

suis tombé plus bas que idéal. Tout allait mal et j'ai même brisé ce que la vie m'avait

offert de plus beau... ma famille, en la quittant. Encore aujourd'hui, je cherche à savoir

pourquoi j'ai pu faire une chose pareille. J'ai eu ce qu'il peut être de plus beau. Nous

avons 4 enfants et les 4 sont exceptionnels. Ils sont en santé, beaux, polis et ils aiment

la vie. Ils sont toujours tous les 4 ensembles et s'aident et... s'aiment. Ils sont heureux et

respirent la joie de vivre. Ils grandissent dans la joie de vivre. Leur mère a su les

instruire correctement face à l'alcool et à la drogue, deux fléaux de notre époque. Ils ont

fait leurs petites expériences avec l'alcool et n'ont jamais essayé les drogues quelles

qu'elles soient. Donc, comme je le disais, après ces épreuves, j'ai cessé de croire en l'être

humain et lorsqu'on ne croit plus en rien, on ne sait plus qui on est et ce que l'on fait

sur cette terre. Cela m'a mené à quitter ma famille. Je vous ferai grâce de tout ce qui

s'est passé pour en arriver là mais il est une chose que je tiens à dire c'est que, je ne sais

pourquoi, et alors que ma famille est la chose la plus merveilleuse qui m'ait été donnée,

j'ai laissé le contact avec ma femme se détériorer. Je n'ai pas travaillé à cultiver mon

amour et à le démontrer. Lorsque l'on ne croit plus en rien, plus rien ne nous touche.

Avec les années, nous nous sommes éloignés et un beau matin je suis parti. Quelques

mois plus tard, je me suis retrouvé dans mon bas fonds. Sans vraiment m'en rendre

compte, j'étais à préparer mon départ final. Ma réceptionniste s'en est aperçu pour avoir

elle-même déjà connu pareille misère. Elle a alors averti un de mes frères qui, en jouant

de ruse, a réussi à me faire dire ce qui se passait et où j'en étais. Il m'a alors suggéré

d'aller dans une semaine de "ressourcement'', joli mot pour dire thérapie. Je dois dire

que c'est le plus beau cadeau qui m'a été fait, après ma famille. Là, j'ai retrouvé les

outils pour me permettre de fonctionner et surtout, de vivre ma vie. Il a fallu plusieurs

mois après cette semaine pour que je retrouve la joie de vivre, mais à partir de là, je sais

la direction à suivre. Aujourd'hui, 10 mois après cette semaine, je suis heureux. J'ai

retrouvé le contact avec moi-m'aime. Je sais maintenant comment m'aimer et surtout

j'ai retrouvé la foi en l'être humain car depuis cette semaine, j'ai découvert où se

cachent les ''vrais'' êtres humains, ceux pour lesquels je voulais vivre et ceux que je

voulais aider et aimer. Bien sûr, je suis encore seul et je ne suis pas retourné avec ma

famille mais depuis ce temps, j'ai développé un contact très proche avec mes enfants et

un contact plus proche encore avec ma femme, plus proche que ce que je n'avais jamais

eu. Je ne pense pas retourner avec elle car notre cheminement nous a fait nous éloigner

beaucoup trop, mais maintenant nous nous comprenons. Tout ce que je regrette, c'est de

ne pas avoir connu cette thérapie 2 ou 3 ans avant ma séparation. Je pense qu'il y

aurait alors eu de grandes chances pour que nous sauvions notre relation. Mais

maintenant, je suis heureux car je sais qu'il y a des gens honnêtes et humbles sur cette

terre que notre Etre Suprême nous a confié et qu'ils sont beaucoup plus nombreux que

ce que je n'ai jamais cru. J'apprends à m'apprécier, je vis seul et je suis heureux.

Peut-être qu'un jour je rencontrerais une personne avec qui je pourrais partager le reste

de mon existence mais pour le moment ce n'est pas vraiment important car j'ai trouvé la

vraie raison pourquoi je vis et cette raison, c'est... moi.
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